



## 今年もよろしく願いいたします

令和7年(2025年)が始まりました。本年もよろしく願いいたします。今年、穏やかな新年の幕開けとなりました。昨年1月1日には能登半島地震が発生しました。まだまだ復興が十分に進んでいない地域も多くあります。地震で被災された皆様方には心よりお見舞い申し上げます。

さて、今年、巳(み・へび)年。巳年は、これまで努力してきたことが実を結び始める年だといわれています。また、蛇は脱皮をすることから、新たな挑戦や変化に前向きになるといわれています。何事にもチャレンジできる年になると良しいと願っています。さて、子どもたちの元気な声が学校に帰ってきました。冬休みの間に各ご家庭で様々な活動や経験を積んで、ひとまわり大きく成長した子どもたちの姿を見ることができました。

まだまだ、インフルエンザや新型コロナ等の影響もありますが、子どもたちがこの一年、健康で元気に生活し、様々な場面で活躍できることを願っております。そのために教職員一同、力を合わせて取り組んでいきたいと考えておりますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。



## 子どもの安全を守る会

12月13日に第2回子どもの安全を守る会が実施されました。この会は、学校・家庭・地域が連携し、子どもの安全を守り、安心ですみよい社会をつくることを目的として、年に数回開かれています。お忙しい中、役員の皆様にお集まりいただき現状報告と今後の取組についての話し合いがなされました。

### ○現状報告

- ・校区内で今の所、不審者情報等はない。
- ・交通立哨、校外補導でお世話になっている。児童の道路の歩き方について、朝の登校時は良いが、下校時に通学路でない道を通っていたり、道いっばいに広がっていたりすることがある。
- ・傘などを振り回しながら帰っている児童がいる。
- ・自転車に乗る時、ヘルメットを着用していない児童がいる。
- ・注意をしても素直に聞かない児童がいる。
- ・公園で食べかすをそのまま捨てていることがある。

### ○今後の取組

- ・児童への指導を継続していく。
- ・危険な場面では、その場で声をかけていく。

## 3学期主な行予定事

- 1月19日(日) 資源ゴミ回収
- 2月2日(日) 市クロスカントリー大会
- 2月3日(月) 新入生入学説明会
- 2月5日(水) 市小交歓音楽会
- 2月8日(土) 市駅伝大会
- 2月14日(金) 音楽発表会
- 2月15日(土) 南部地区健全育成綱引き大会
- 2月26日(水) 6年生を送る会
- 3月13日(木) 卒業証書授与式
- 3月24日(月) 修了式・離任式

